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東京れんめい

日本看護連盟会長

清水 嘉与子

「東京連盟」22号に寄せて

高階恵美子参議院議員を誕生させる

ことができました。21万 443票 とヤゝう

票数は、看護連盟にとって比例の選

挙制度が変わつて以来の高得票で、

政権交代はあったものの、何 として

も看護の代表 を国会に送ろうという

看護連盟の決定が多 くの会員に支持

され た結果 だ と喜 んでお ります。

東京都で も会員の皆 さんのご活躍で

前回を相当上回る票を獲得できました。

高階恵美子議員には、この票の童み

を始 まえ、高齢者 も障害者 も子供 も

安心して暮 らせる、ゆるぎない社会

保障政策づ くりに辣腕を振るってほ

しいと願っております。引き続きの

ご支援をよろしくお願い申し上げます。

Ⅲ
!:Ii:多

'(11

東京都看護連盟の皆様、いつも温

かいご支援を賜 り、心より感謝申し

上げます。私は、衆議院議員として

2期 日を迎え、 1期 日とは比較にな

らない程、委員会での質問の機会を

いただくなど、国政での自身の役割

の拡大を日々実感してお ります。現

在は、秋の臨時国会に向け、現場の

皆さんの声を聞かせていただくため、

病院や介護施設のヒアリングに飛び

厘|っ ている日々を送っております。

このたび、たかがい恵美子さんと

いう心強い同士を迎えることができ

ました。今後は、二人で力を合わせ、

看護の抱える様々な課題に取 り組ん

でいく所存です。引き続き、皆様か

らの忌憚ないご意見を賜 りますよう

お願い申し上げます。

衆議院議員

あべ 俊子

"たかがい恵美子先生おめでとうございます みなさまありがとうございました"

東京都看護連盟会長

長尾 員澄

皆様 お元気でご活躍のこととお慶び

申し、Lげます。

たかがい 恵美子先生は第22回参議

院議員選挙で自民比例第4位で当選致

しましたっ

東京では看護職はもとより、国会、

都議会、市議会、区議会、の先生方と都連、

各イゴ団体.ま ちの人びとからのご支援を

いただきました。心か らお礼中し上げ

ますじ

猛暑の中で様々な活動をされた、役員、

支部役員、代議員の皆様、後ろで応援

していただいた看護部責任者の方に

心より感謝申し上げます。みんなが心

を一つにして頑張り、喜びあえ本当に

良かったと思います。

たかがい 恵美子先生は国民と看護の

声を国政に届けて、力強く活動して参

ります、これからもどうぞよろしくご

指導いただきますようお願い致します。

南野知恵子先生の3)胡 18年のご活躍に

故意を表しお礼申し_Lげ ます。

暑い中激務の皆様、どうぞ健康にご留意

され、充実した日々をお過ごし下さいませ。

東京都看護協会長

I鳥森 好子

τヨξ手ど子揉igを |]登雪を霞義吾奪憲参tiと魯士atと手。
お過 ご しの こ とと存 じます。選挙

が終 了 してほつ とされてお られ る               :
ことで しよう。各医療専門職の代表                 

―

と して選挙 に出 られた幾 人かの方              !
が落選 され る とい う厳 しい選挙戦             ‐ ~

の中で、議席が獲得が出来たことは、          .
看護職 の底 力 を示す こ とにな り、          ・ ｀

   .
周 りの皆 さんの感心す る声 を幾 た             士

びか聞 きま したcこ の底 力が、看          ヽ
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東京れんめい

「国政に看護の

議席をつないで感謝」

南野 知恵子

「東京れんめい」22号 ご愛読の皆様、

今年は113年以来の猛暑、自然の刺激も

受け入れなが ら、参院選、夏の陣は、

皆様方が勝利 を呼び、「ヤ ッタネ1」

「たかがい新議員の誕生、おめでとう

“

」

連盟の歴史の中に新しい一買、 (私が7月

25日 迄、通常のバッチが使用できました

ので)現職の新旧で、はじめての、バ ト

ンタッチが出来ました。皆様方に感謝で

あります。

たかがい新議員は、多くの今迄の歩み

を糧に、すばらしい政策を、看護の職能

代表として、「看護の窓」を通し、議会

の場で大いに活動していただけるものと

期待いっぱいであります。皆様方の更なる、

ご支援、ご指導でお育ていただきますよ

うお願い申し上げます。

不 肖、私 は、 平 虚 10等 患

3期 18年 を皆 百譲連盟東京都宝部通常総

様 方 のお力 を

い た だ き、歩

いて参 りました。

看 護連 盟・看

護協会 の背景

と共 に多 くの

団体の方々のご支援もいただき、「我が

国」との考えのもとに、政策、対策を考

え、行って来ました。今、色々な場面が

「走馬灯」の様に思い畠されますが、「看

護の窓」「助産の窓」「保健の窓」を通

しての事柄、リプロダクティブ・ヘルス

/ラ イツ、MDGも など国際的な課題と

連動させて参 りました。子育て支援基金も、

多 くの仲間の方々に使っていただけたと

思います。勉強会を通し、議連を通し、

立法活動に結びつける事ができたこと、

皆様のご支援、ご指導によるものと心よ

り感謝申し上げます。「あべ俊子」、「た

かがい恵美子」両議員へのご指導、よろ

しくお願い申し上げます。ありがとうご

ざいました。

負21年 9月 11日 (金)南部地区ステップの会(芝パーク本テル)

桜井甲子
南野 知息子先生

会長
長尾 長澄

掌
Ⅲ

す

名誉会長
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東京れんめい

写真で綴る 参議院選挙奮戦記

6月 24日 出陣式

6月 26日 総決起大会

1軋 iV夢ア :l

先導車の博礼社

高階繁尚社長
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熱気にあ応lれた

大会でした。

弁士

都議会議員
野田かすさ先生

東京都連会長

石原伸晃先生

区会議員
片山とものり先生 ―

〔

弁士 衆議院議員

小池百合子先生

平成22年度

た か

都議会議員
三宅しげき先生

都 管 護 通 よ 遭 獅
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参議院選挙候補者 たかがい恵美子さん



東京れんめい

街頭 個人演説会 6月27日～7月 10日
ー

一鮨
一　
ヽ

〉

原宿噺尺前でビラ配り

堕

駐二
【巣鴨のとげ抜き地蔵通り】白衣でのビラ配り効果がありました。
行き交う人々も街頭演説に耳を傾けて頂きました。

議員さんの選挙方法が

参考になりました。
■  寿
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東京れんめい

重点目標

_基 横   =則 誠 饉 熱

新宿明治安田生命ホールにて開催 出席者 265名

1.支吉卜の票を固める

2.全会員が必ず選挙に行く
3.期 日前投票を進める (被案所確認)

4.地区議員と連携する

5,後援会入会者と連携を密にする

西部 C支部

支部長 宮島 邦子

安全で質の高い看護が提供できる

職場環境を作る為には、労働条件の

改善や教育体制の見直し等が必要で

あると考えま現

その為には政治活動も必要であ

るという認識を各自がもてるよう、

勉強会など行って意識づけをしてい

きたいと思います。

南部 A支部

支部長 雅水 比呂子

支部長となって早四ケ月。今年は熱い

聞いで幕が開け、激間の参院選が無事に

終わり、ホッとひと安心。これまでこん

なに選挙に燃えたことはありません !

一致団結し、心をひとつに 1

待つていたのは、歓喜と達成感。

とても充実した四ヶ月間でした◇

平成22年 6月 26日 (土 )

～|キー*一 本～拳～輩～無垂:苫

=恙
IIi三 事

｀
I!=と〔登!孝舞i癖

⌒́導一輩⌒‐半～串～十一

西部 B支部

支部長 原 田 彗枝

会員の皆様、毎日お仕事御苦労様

で丸 先日の選挙に於いて、高階先生

がみごと当選です。やりましたね !

高階先生の白民党99%(救急)

わずか1を加えイとば100!

私も微力ながら日標達成の指標

100%を 目指して活動していきたい

と思います。これか らも御協力

よろしくお願いいたしま魂

西部 D支部

支部長 冬室 純子

三年ぶ りに三度目の看護連盟

の担当にな りました。連盟では、

今まで知 らなかつた看護の変換

を知ることが出来た り、政治に

少 しだけ関心がもてた りといつ

もと違 う看護の一面を見ること

ができ、刺激的です。

6

エ護連盟

「たかがい恵美子」を国政に必す送る

ルールを守り政治活動、選挙運動をする

▲ ▲



東京れんめい

研修場所 :東京都看護協会研修室

研修時間:13:30～15:30(変更の場合もある)

回 (感想について |よ一部抜粋)

*10月 29日 (金),11月 12日 (金 )(よ 18:00～20:00

*看護とリンパ療法|よ刊0100～16:00

【辱霰榎宛蓮要憂四票矮重

参勤1人 必勺 状  況研修会名 日時・場所・講師

270名

(3回分)

・紙屋先生の講義

か駄 先生が悪者

さん自身との会

話の仕方や反応

のとらえ方・可

動域の考え方な

ど学んだ。
.基礎研修は、看口捜

の代表を国会に

送る重要性や選挙に行き投票する使命感を

感じた一日だつたb

慕

↓
●

一ヽ

‐

対象者別研修 :新人・若手層

テーマ :

看護技術とコミユニケーショシ

看護と政治のかかわりを知る

看護職の代表議員を知る

看護連盟基礎研修

場所 :自由民主会館

講師 :筑波大学名誉教授・

静岡県立大学教授 :

紙屋 丸子

参議院議員 :南野 知恵子

衆議院議員 :阿部 俊子

日本看護連盟

幹事 :中 友美紙屋克子先生

平成22年5月 21日 (金 )

平成22年6月 4日 (金 )

平成22年6月 18日 (金 )

10:00ハυ16:00

上記に同じ

上記に同じ

（代
議
員
，役
員
）

68名 ・代議員の役割は

出席者皆が認識

した。

施設の看護師た

ちに選挙に行つ

てもらうにはどうするかCWを行い、お互い

意識を高めあつた。

対象者別研修 :代議員

テーマ :

代議員の役割について

通常総会について

平成22年 5月 22日 (■ )

15:00′ フヽ17:00

蛎所 :芝パークホテル

挨拶 :東京都看護連盟

会長 :長尾 員澄

日本看護連盟

幹事 :中 友美
会長長尾 員澄

32名 。日頃感じている身

体的苦痛や疲れ

た部位のス トレ

スの解消として

つばや整体を体

験臥 リラックス

的徹こ一日だつ烙

基礎研修については看護の代表を国会に送る

重要性を強く感じた。

対象者別研修 :

OG・ OB 贅助会員

テーマ :

癒しのつぼと整体で

自分を「らく」にする研修会

看護連盟基礎研修

平成22年6月 12日 (土)1ひ30～ 16Ю0

場所 i芝パークホテル

講師 :竹、lこ優しV建体・コミユニケーション

アドバイザー 1松村 孝三

東京都看護連盟

幹事 :中 友美

松村孝三先生

警 Fi

対 象 目  的 テー マ 日 1寺 講  師

会員

非会員

看護の基礎知識・技術を

学び実践の蛎で自分に役立

てられる匠の技を身につ

ける。

看護連盟を理解し行動で

きる。

医療安全について :

危院予知と

インシデントレポー トの活用

救急対応とフイジカルアセスメント

看護と診廣報酬

看護管理の基礎

連盟活動について

一参議院選挙を終えて一

在宅緩和ケアにおける病院との連携

災害の看護一病院で災害が発生したら一

現状をふまえて

ワークライフバランスを考える

病院現蛎における

暴力のリスクマネジメント

リンパ療法について

療養者の口腔ケアについて

9月 18日 (土 )

10月 23日 (■ )

10月 29日 (金 )

11月 12日 (金 )

12月 11日 (土 )

12月 25日 (土 )

1月 15日 (■ )

1月 22日 (■ )

2月 19日 (土 )

3月 19日 (土 )

(未定)

東京都看護連盟幹事長・日本大学光が丘病

院専従医療安全管理者 :駒木根 由美子

杏林大学医学部付属病院看護部長 :道又 元裕

日本看護連盟幹事長 :石田昌宏

神戸大学医学部付属病院副院長 :大島敏子

長野県看護連盟会長 :原 宏子

訪間看護パリアン :ナ H越 博美

国立病院機構災害医療センター :山崎 達枝

交渉中

筑波大学人間総合科学研究科 准教授 i

三木 明子

全国社会保険協会連合会 :辻谷 洋子

東京都歯科衛生士協会 会長 富田 基子

7



東京れんめい

"ソラマメ形の腎狸攀撃協;売ギを握つて■lます"

平成 21年度の医療費は35兆 200億 円で

国家予算の 3分の 1以上になりました。

日本は清潔で住みよい環境肖医療水準 も高 く

長寿日になりましたが、人々は人生の最後 まで

元気な生活と健康を保ちたいと願っています。

人は動脈と共に老いると言われています、日本

の総八日の21,5%は 65歳以上で、有訴者、

通院者は75歳～ 84歳 550/0.85歳以上は

69%です。

死亡診断書か らの死亡順位は 悪性新生物、

心疾患、脳血管疾患は変わらぬ三大疾患ですが、

腎疾患は順位を上t粥位になりました。

加齢とともに白覚症状のないまま慢性化し、

現在日本の慢性腎疾患患者は1、 330万人おります

が、原疾患の多くは高血圧、動脈硬化、脂質異常、

糖尿病などで、健康人に較べて心筋梗寒や脳卒

中の発症が多い。

定期に健診を受けて、蛋白尿等の早期発見、早期

治療、塩分制限や食事改善で悪化を防ぎましよう。

増悪して腎不全になり、血液透析受癖者は現在

30万人で、医療経済を左右しています。

腎臓は尿を作り、体内をきれいにして、電解質

の調整、骨、血液の形成に関わり、血圧のコント

ロールもしています。地味に静かに大切な機能を

担っています。

あずき色をしたそらまめ大の2つ の腎臓は動

脈硬化に狙われています、捕まらないように

逃げましょう。

CKD(ク ロニック、キド二十、デシーズ)慢性腎臓病の

新しい概念

原疾患を問わず腎機能低下の新たな概念

腎機能が 5～ 15%になると生命の危険

蛋白尿、腎機能60%の軽度障害、これが長期に

続くと慢性腎臓病と定義して、早期発見、早期治療

につなげようという考えが生まれた。

2002年 アメリカで提唱されて、現在は毎年、

国際腎】l戦デイが開催されている。

文責 長尾 員澄

【参考文献】

腎臓病 日本医科大学腎臓内科教授 飯野靖彦

発行 株式会社エクスナレッジ

国民衛生の動向 2009
財団法人 厚生統計協会

120g-140g
にぎつこ′もヽし大

と き :平成22年 10月 23日 (土 )13i30～ 15:30

ところ :東京都看護協会 教室

演 題 :【 救急対応とフイジカル アセスメント】

杏林大学医学部付属病院 看護部長 道叉元裕

平成22年 10月 29日 (金 )18:00～ 20:00

東京都看護連盟 教室

【看護と診療報酬 】
東京都看護連盟 幹事長 石田 昌宏

Ц/

∠L

研修会
の

お知らせ き

ろ

題

こ

と

と

演

今
年
の
夏
は
猛
暑
に
は
じ

ま
り
暑

い
参
議
院
選
の
中
、

私
達
の
熱
気
が
う
ね
り
と
な
り
、

た
か
が
い
恵
美
子
さ
ん
が
み

ご
と
初
当
選
を
果
た
し
ま
し
た
。

こ
れ
も
会
員
皆
様
の
お
か
げ

だ
と
感
謝
い
た
し
て
お
り
ま
す
。

「あ
り
が
と
次ヽ
」ざ
い
ま
し
た
」

た
か
が
い
恵
美
子
議
員
に

は
今
後
、
看
護
職
の
代
表
議

員
と
し
て
の
ご
活
躍
を
期
待

い
た
し
ま
し
ょ
う
。
参
議
院

選
挙
が
終
了
し
東
京
れ
ん
め

い
と
い
た
し
ま
し
て
は
、
会

員
皆
様
の
希
望
を
と
り
入
れ

た
研
修
広
報
活
動
の
充
実
を

図

っ
て
い
き
た
い
と
お
も

っ

て
お
り
ま
す
の
で
、
今
後
と

も
心
強

い
ご
支
援
を
い
た
だ

け
ま
す
よ
う
、
よ
ろ
し
く
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

看
護
職
の
質
の
向
上
教
育

制
度
の
充
実
に
向
け
て
頑
張

っ
て
い
き
ま
し
ょ
つゝ
―

牧
　
洋
子

【
編
集
後
記

】
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